



CALENDARIO DE OTOÑO 2023

Por fin ve la luz el primer Calendario Trimestral de la Temporada 2023-24: el Calendario de Otoño iniciado hoy, 1 de octubre en el que se detallan las fechas y los organizadores de las actividades que las diferentes Secciones de NEOPHRON desarrollaran en los meses de octubre, noviembre y diciembre del presente año 2023. .

En este Calendario hemos de destacar un importante evento deportivo: el XIV Encuentro Insular de Senderismo organizado por la Federación Gran Canaria de Senderismo – FGCM on la colaboración de los clubs federados entre los que se encuentra NEOPHRON con dos rutas a su cargo.

La Sección de Senderismo Avanzado, sigue abierta a senderista y montañeros de experiencia que gustan de recorridos o ascensiones de cierta dificultad y autoorganizadas. Las fechas de sus actividades figuran como pendientes pues son fruto del acuerdo entre organizador y participantes

También los componentes de la Sección de Senderismo Jubilados prolongan su programa de actividades de los martes añadiendo un nuevo proyecto de rutas como es el Camino de Santiago dividido por etapas.

Los cambios operados en su organigrama técnico y la incorporación de nuevos auxiliares, la Sección de Senderismo Básico, inicia una nueva temporada con su tradicional programa de salidas de iniciación y disfrute de l senderismo, las de mayor participación de cuantas se realizan en el club.

La escalada en nuestro Club es practicada de forma autoorganizada por gran numero de socios mientras que los Monitores y escaladores de demostrada experiencia continúan con las actividades dirigidas a la iniciación y divulgación de la escalada entre pequeños y mayores

Las recientes incorporaciones del pasado año, auguran una nueva y prometedora etapa para el Equipo Técnico cuyos Monitores, Auxiliares y Coordinadores alcanzaran altas cotas de formación y organización como responsables de las actividades de nuestro club y la seguridad de los socios participantes en ellas.

Y por ultimo, la Sección de Actividades Familiares en la Naturaleza, Familyphron, inicia una nueva y, esperamos, fecunda Temporada con el renovado empuje que le confiere su recién nombrado coordinador y el entusiasmo de las familias tanto veteranas como las recién que la conforman.

Así pues esperamos que las actividades seleccionadas para los tres próximos meses respondan a las expectativas de cuantas personas componen nuestro Club, algo cada año más complejo dado el creciente numero de participantes unido a sus diferentes niveles de formación técnica y física. Por ello queremos empezar esta Temporada pidiendo tu colaboración, la que en forma de sugerencias, propuestas y criticas constructivas, nos permita mejorar las actividades, su organización y sobre todo tu seguridad.

Nota del EQUIPO TÉCNICO.

En un entorno social donde escasea el voluntariado altruista en actividades deportivas, durante la pasada temporada 2022-23 se han incorporado a nuestro ET nada menos que tres nuevos componentes: María del Rosario González Fernández (Tatayo), Francisco García Artilles y José López Glez. los dos primeros como Auxiliares en las actividades de Básico/Jubilados y el tercero, como Coordinador de la Sección Familyphron. La experiencia deportiva que atesoran y sobre todo el generoso compromiso de Tatayo, Francis y Pepe con los fines y objetivos de NEOPHRON y con sus socios, nos hacen augurar extraordinarios resultados en la nueva Temporada 2023-24 que ya comienza.

Entre nuestros principales objetivos para la nueva Temporada destacan el incremento cuantitativo pero sobre todo cualitativo de cuantos lo componemos, favoreciendo promoción y mejorando nuestra formación técnico-deportiva entre la que destaca la obtención de las titulaciones como Monitor Voluntario de Club así como la mejor dotación de equipamiento y materiales.

Manolo Cardona Sosa
Coordinador de Equipo Técnico